

LE PARTHENON

Le temple d'Athènes a été construit par Périclès (C'est un politicien) entre 447 et 442 avant JC . Il est orné de piliers en marbre et tout le reste aussi . Sa forme est rectangulaire.Le toit a été fait avec des dalles en marbre de Paros, réputé pour sa transparence.

Le temple a été construit sur l'acropole qui est un plateau rocheux à 156m de hauteur. L'acropole est une colline sacrée de la capitale grecque.

Le Parthénon, haut de 18m, mesure 70m de long et il est porté par 46 colonnes de marbre. C'est un édifice religieux, sa fonction est d'être un temple, il est dédié à la déesse Athéna. Il abrite une grande statue de la déesse en or et en ivoire qui a disparu à la fin de l'antiquité.

Il constitue le modèle du temple antique par excellence. C'est un miracle d'équilibre, il est le symbole de l'âge d'or d'Athènes. Ses colonnes d'ordre dorique, qui s'amincissent vers le haut, sont légèrement inclinées de façon à corriger les déformations liées à la vision en perspectives.

On a trouvé sur la pierres des traces de peintures qui prouvent que ce temple était recouvert d'un enduit aux couleurs vives.



La façade du Parthénon

Sur le temple a été sculptée la frise des Panathénées qui fait tout le tour du Parthénon. Les Panathénées sont une fête en l'honneur de la déesse Athéna qui a lieu au mois de hécatombaion (juillet). On a retrouvé des traces de peinture sur une partie de cette frise. Il s'agit de sculptures : il y a 320 personnage et 260 animaux. La frise représente une immense procession en l'honneur d'Athéna.

Lexique :

édifice : monument

édifié : construit

amincissent : rendre ou faire paraître plus mince

enduit : mince couche de peintures

procession : défilé religieux



Frise des Panathénées